
Agli alunni  

Ai Genitori  

Ai Docenti  

Alla D.S.G.A.  

Al Personale ATA  

Al Consiglio d’Istituto  

Alle realtà istituzionali, culturali e sociali del territorio 

 

SALUTI DEL NUOVO DIRIGENTE SCOLASTICO 

 

Il 1° di settembre ho assunto il nuovo incarico di Dirigente Scolastico dell’IIS Benedetti-Tommaseo. Per me, 

veneziano ed ex studente dell’Istituto, è una sorta di ‘ritorno’, il completamento di un percorso, ma anche un 

nuovo inizio: è un grande onore e mi appresto ad affrontare questo nuovo compito con il massimo impegno 

ponendomi al servizio prioritario della formazione degli studenti.  

Innanzi tutto desidero ringraziare chi mi ha preceduto, il Prof. Michelangelo Filannino, che mi ha introdotto 

nella vostra realtà. Voglio ringraziare anche il personale, che mi ha fatto subito sentire parte di questa comunità, 

a partire dalla DSGA, dott.ssa Candelori, che ho avuto modo di conoscere già a luglio e dai docenti, per la loro 

accoglienza nei primi incontri e poi nel primo Collegio. Un grazie anche agli Assistenti Amministrativi, ai 

Collaboratori Scolastici e ai tecnici per il loro prezioso (e spesso invisibile) lavoro. 

Desidero porgere un cordiale saluto a voi, studentesse e studenti, augurandovi un anno scolastico ricco di 

soddisfazioni. Un saluto alle famiglie, che ringrazio anticipatamente per la fiducia riposta nella nostra scuola, 

per la comprensione in questo ulteriore ‘momento di passaggio’ e per la collaborazione, senza la quale non 

sarebbe possibile la realizzazione di una efficace e serena formazione.  

Auspico, in stretta collaborazione con tutto il personale, di realizzare questo percorso che sia di arricchimento 

per gli alunni, volto a un efficace sviluppo delle loro potenzialità e all’acquisizione di competenze utili per il 

loro futuro.  

Alla consapevolezza di affrontare un’esperienza impegnativa, si accompagna la convinzione di poter contare 

su un team professionale e altamente qualificato, finalizzato all’adempimento di un compito di grande rilievo: 

l’erogazione di un servizio connotato da qualità ed equità, tale da consentire il successo formativo, la crescita 

morale e intellettuale di ogni singolo studente.  

Oltre a un’istituzione formativa, la scuola è una leva strategica che agisce sul livello di sviluppo sociale ed 

economico di un territorio, pertanto, tutte le energie devono essere canalizzate ad esprimere le sue potenzialità. 

Al fine di raggiungere tale obiettivo ritengo fondamentale la collaborazione interistituzionale, il partenariato 

pubblico-privato e la valorizzazione delle buone pratiche del territorio, con il coinvolgimento di tutti. 

Per questo impegno ringrazio sin da ora tutte le famiglie e gli studenti. Colgo l’occasione anche per salutare la 

Città Metropolitana che insieme a noi si impegna nel cercare le soluzioni più adatte per far fronte ad una 

situazione infrastrutturale sicuramente ancor più particolare per il nostro Istituto – a partire dall’importante 

restauro di Palazzo Martinengo da poco completato. 

 

E nell’anno del centenario e del decennale della nascita dell’IIS Benedetti-Tommaseo, buon inizio d’anno 

scolastico a tutti. 

 

Marco Vianello 


